

Les arts au soleil

2^e édition

Festival de Place en Place
Du 4 au 6 août | de 19h15 à minuit

Soirée musique, danse et cirque **Jour 1**
Jeu. 4 août | à partir de 19h15

Une première soirée avec plusieurs propositions artistiques, du spectacle pour tous les goûts, et tous les âges !

Supamoon



Apéro-concert
de 19h15 à 20h15
Face aux Caves Byrrh

Alacroisé entre électro-pop et r'n'b alternatif, Supamoon est un projet fusion qui interpelle, voire qui expose dangereusement au coup de foudre. Des mélodies entêtantes, des compos machines impeccables, un mix audacieux entre hip-hop, musiques du monde et pop, la voix de Claudia, aussi puissante que douce...



Déambulation avec la Cie **LES FILKISSTOUCH'**

Les archanges de l'amour



Une déambulation surréaliste, une fantaisie carnavalesque, un pas pour inviter chacun à être un guerrier de paix et d'amour pour changer le monde.

Spectacle de Cirque avec la Cie **LA GATA JAPONESA**

21h | Place de la Cellera

Los viajes de Bowa

Bowa découvre un jour une bouteille sur le rivage. Elle y trouve un message et se lance à la recherche de son destinataire mais cela se transforme en obsession. Ce spectacle suit les stades émotionnels du personnage et s'appuie sur un langage multidisciplinaire : magie, équilibre, acrobaties aériennes, humour et poésie...

Danse urbaine hip-hop lumineuse
avec la Cie **BRODAS BROS**
22h | Place de la République

El ejército de la luz

Un spectacle incontournable à ne sur tout pas manquer !

"Il y a toujours une pincée de lumière dans l'obscurité". Brodas Bros, compagnie de référence dans le hip-hop et les jeux de lumière, cherche dans ce spectacle à éblouir toutes les personnes qui rencontrent son armée. Un spectacle plein de lumière, avec des costumes conçus et programmés au rythme de la musique et parfaitement synchronisés avec les mouvements et les chorégraphies qui caractérisent tant cette compagnie.



Les arts au soleil

Soirée musique **Jour 2**
Ven. 5 août | à partir de 19h15

La musique sera à l'honneur à Thuir ce vendredi : une soirée, trois lieux, trois groupes exceptionnels, trois concerts à ne pas manquer !



Apéro-concert avec l'énergique duo

Papito Collective

de 19h15 à 20h15 | Face aux Caves Byrrh

Ce duo ensoleillé, composé d'un accordéon et d'une guitare électrique, saura vous mettre de bonne humeur ! En espagnol ou en catalan, fidèle à ses racines, il exprime sa révolte, ses espoirs, et chante la liberté à travers ses lignes.



CONCERT avec
Gospel Walk

de 20h30 à 21h30 | Place de la Cellera

La soliste franco-haïtienne Deedee Daniel utilise le gospel comme moyen d'expression depuis son plus jeune âge. Accompagnée d'une trentaine de chanteurs, elle transcende son auditoire par sa voix puissante et son énergie.
Un événement exceptionnel !



CONCERT avec
La caravane passe

21h30 | Place de la République

Depuis 19 ans, La Caravane Passe a sillonné les routes de l'hexagone, d'Europe de l'Est à l'Ouest, d'Asie et du Moyen Orient. Fort de ces expériences, le groupe défend un esprit nomade où s'entremêlent le hip-hop, la tzigane, l'orientalisme, les manoucheries et la chanson française.



Les arts au soleil

Soirée Art de rue **Jour 3**
Sam. 6 août | à partir de 19h15

Pour clôturer en beauté ce festival autour des arts de rue, "Les arts au soleil" propose d'assister au traditionnel grand battle de hip-hop qui saura vous impressionner. N'oubliez pas également de suivre la compagnie Encima et les animations lumineuses dans les rues du centre-ville.

Avec la Cie **ENCIMA**

Cyrano top chrono

de 18h30 à 19h
Parvis Mairie



La compagnie Encima nous invite à revivre au temps de Cyrano. "C'était une époque terrible. Et Cyrano avait un gros nez. Quand on a un gros nez, tout le monde se moque..."

Apéro-concert avec
Violeta Duarte Trio
de 19h15 à 20h45
Face aux Caves Byrrh



La chanteuse argentine et son Trio Sensible nous chante la beauté de notre Terre. "Une invitation à nous rassembler autour de notre seul bien commun". Avec François «Fanfan» Miniconi à la percussion, Clarisse Vanhul au piano et Violeta Duarte, voix/guitare/charango.

Grande Battle Hip Hop
21h | Place de la République

Ne manquez pas cet incontournable battle de danse urbaine qui saura vous émerveiller

